

« Je regrette profondément la situation qui s'est créée en Catalogne et j'en suis avec beaucoup d'attention les derniers développements. Je suis convaincu que le respect de l'état de droit et le dialogue politique vont prévaloir ». C'est en ces mots que le Président de l'Institut Jacques Delors et ancien Premier Ministre italien, Enrico Letta, s'est exprimé sur la question catalane dans plusieurs médias internationaux. « La question catalane ne peut pas être débattue uniquement sur un plan juridique mais elle doit trouver une issue politique - a-t-il ajouté : « La voie du dialogue n'est pas incompatible avec le nécessaire respect de l'état de droit et donc de l'unité constitutionnelle de l'État espagnol ».

L'ancien chef du gouvernement italien, qui s'inquiète des conséquences que la crise espagnole peut avoir sur le reste de l'Europe, a évoqué un risque de contagion dans d'autres États membres qui connaissent des poussées indépendantistes régionales : « L'Europe doit éviter ce chaos car il peut vite se répandre dans le reste de l'Europe. Nous espérons qu'une solution soit trouvée au plus vite pour empêcher qu'une situation aussi compliquée puisse donner lieu à des problèmes sociaux ou de compétitivité, que l'Europe veut avant tout éviter ».

« I deeply regret the situation that occurred in Catalonia and I follow the last developments very carefully. I am convinced that the respect for the rule of law and the political dialogue will prevail ». That's what the President of the Jacques Delors Institute and former Italian Prime Minister, Enrico Letta, said on the Catalan question in many international media. « The Catalan question cannot be only discussed in legal terms but it has to find a political solution - he added: « The path of dialogue is not incompatible with the necessary respect of the rule of law and so the constitutional unity of the Spanish State ».

The former Italian government leader, worrying about the consequences that the Spanish crisis can have on the rest of Europe, mentioned a risk of contagion in other Member States that experience regional independent movements: « Europe must avoid this chaos because it can disperse quickly in the rest of Europe. We wish that a solution will be find as soon as possible, in order to avoid that such a complicated situation leads to social or competitiveness problems that Europe wants to avoid above all ».

Sur les mêmes thèmes...

TITRE
Auteurs...

TITRE
Dernier auteur...

Directeur de la publication : Yves Bertoncini • La reproduction en totalité ou par extraits de cette contribution est autorisée à la double condition de ne pas en dénaturer le sens et d'en mentionner la source • Les opinions exprimées n'engagent que la responsabilité de leur(s) auteur(s) • L'Institut Jacques Delors ne saurait être rendu responsable de l'utilisation par un tiers de cette contribution • Traduction à partir de l'anglais : XX • © Institut Jacques Delors